## Actividades de Deusto en la Semana Mundial por la Educación dedicada a la educación de mujeres y niñas

ste es el tercer año que Deusto se adhiere a la Semana Mundial por la Educación y lo ha hecho a través de varias propuestas, organizadas por Deusto Campus Solidaridad. Una de ellas es la grabación del vídeo en el que volcaron las ideas y sentimientos de la comunidad universitaria. Además, se convocó el Concurso de cuentos «La mujer sabia», para promover la sensibilidad y la

reflexión sobre la falta de acceso a la educación de millones de mujeres y niñas de todo el mundo y sobre sus consecuencias. Por otro lado, se organizó la mesa redonda «La educación de las niñas en el mundo», en la que mujeres de diferentes partes del mundo (Guatemala, India, México, Estados Unidos) contaron cómo es la educación de las niñas en sus respectivos países. Estas actividades se completaron con una exposición fotográfica, ubicada al lado de la zona de las máguinas expendedoras del edificio central, bajo el tema «La vulneración del derecho a la educación de mujeres y niñas en Nicaragua». La Semana por la Educación en la Universidad se completó con una conferencia el jueves 14 de abril en la que participaron José Javier Pardo, Vicerrector de Identidad y Misión de la Universidad de Deusto, y Yadira Rocha, enlace del Consejo de Educación de Adultos de América Latina (CEAAL) en Nicaragua.